



Interessengemeinschaft Rotes Höhenvieh Wettenberg e. V.

Das **Rote Höhenvieh** ist eine alte und **bedrohte Haustierrasse**, die noch bis in die Nachkriegszeit in unserer Region weit verbreitet war. Diese Rinderrasse kann drei Leistungen erbringen: Arbeit (z. B. Wagenziehen), Milch und Fleisch. Da sie keine Hochleistungen wie einseitig spezialisierte Rassen erbringen kann, ist sie in der modernen Landwirtschaft kaum gefragt. Allerdings eignet sich das Rote Höhenvieh hervorragend zur **Landschaftspflege** und das Fleisch ist sehr schmackhaft. Der Erhalt der Rasse als **genetische Ressource** und aus **kulturhistorischen Gründen** ist wichtig und sinnvoll.



Die Kälber werden auf der Weide geboren, nur selten sind dabei helfende Eingriffe durch Menschen nötig.

Die Interessengemeinschaft Rotes Höhenvieh Wettenberg (IRH) setzt sich für den Erhalt der Rasse sowie für Landschaftspflege durch Beweidung mit dem Höhenvieh ein. Wir kaufen Rinder, bringen verbuschte Flächen wieder in einen „beweidungsfähigen“ Zustand und informieren über die Rasse und ihre Haltung.



Die Rinder sind robust und an raues Klima angepasst. Daher ist es kein Problem für sie, das ganze Jahr auf der Weide zu sein.



Landwirtschaftliche Wanderung 2006



Arbeitseinsatz 2006



Ochsenfest Wetzlar 2006



Hessentag Butzbach 2007



Arbeitseinsatz 2007



Radtour 2007

Bitte unterstützen Sie uns!

- Besuchen Sie unsere Veranstaltungen
- Werden Sie **Mitglied**
- Zeichnen Sie eine oder mehrere „Höhenvieh-Aktien“
- **Spenden** sind willkommen



Kontakt:

Interessengemeinschaft Rotes Höhenvieh Wettenberg e.V.
Birgit Herbst (1. Vorsitzende), Hauptstr. 16, 35435 Wettenberg
E-Mail: hoehenvieh@greentime-wettenberg.de

Info im Internet: www.hoehenvieh-wettenberg.de.vu